



正直親切

令和元年12月2日発行
12月号
荒川区立第一日暮里小学校
校長 伊藤 英夫

校長 伊藤 英夫

スポーツフェスティバル

11月16日(土)に今年度も「スポーツフェスティバル」を実施しました。約180名の保護者にご参観いただき、快晴の下子供も大人もいい汗を流すことができましたこと感謝申し上げます。以下に保護者の感想の一部をご紹介します。

- 初めて聞くスポーツばかりで戸惑いましたが、ドッジボール等とは違い、全員が参加できて夢中になれて楽しいと思いました。皆、目がキラキラしていて嬉しくなりました。
 - 大変楽しい企画でした。来年以降も参加させていただきたいです。
 - 子供と一緒にスポーツを楽しむことができ嬉しかったです。子供も保護者も温かい雰囲気の中でチームワークの良さを感じました。楽しいイベントをありがとうございました。
 - 縄跳びで苦手な子に周りの子が「今だ！行け！」と声をかけているのが印象的でした。「皆でやる」という姿勢に応援したくなりました。
 - 「おはよう」と挨拶をしているのに全く挨拶をしていない子がいて正直残念でした。
 - 教室で参観する際保護者用に椅子があると嬉しいです。(腰痛のため)
- はよい点 ●は改善点 できるところから改善してまいります。

学校では「体づくり運動」で「一定の速さ」「無理のない速さ」で低学年なら2～3分・高学年なら5～6分走ることをします。子供たちの体力向上を目指し、平成28年までは舎人公園のグラウンドで全校児童がマラソンを行っていました。平成29年は舎人公園グラウンド改修により、尾久の原公園で持久走を実施しました。平日の半日。たくさんの保護者の方が応援に駆けつけてくださっていました。ですから昨年スポーツフェスティバル実施後の感想には「持久走大会を楽しみに日々練習していた子供たちの気持ちはどうなるのか？中学生になれば駅伝大会もある中、持久走大会が時間の無駄とは思わない。」といったご意見や「もっと多くの保護者が参加できると良い。」「保護者の入るタイミングが良く分からなかった。」といったご意見もいただきました。そして今回2回目の実施。いかがでしたでしょうか？

「人生百年時代」に入ります。生涯にわたって豊かなスポーツライフを実現するために『誰もが楽しめる運動』『保護者も参加できる運動』がそうしたきっかけになることを期待しています。今回はもっと多くの保護者が入れるよう「班別対抗綱引き」「保護者参加の綱引き」も取り入れました。好評であれば運動会の綱引きをこの日に変更することも検討しております。これにつきましてもご意見をいただけますとありがたいです。

学校評価アンケートが実施されています。来年度の教育活動を充実させるためにどうぞたくさんのご意見・アイデアをお待ちしております。ご協力よろしくお願い申し上げます。

お知らせ

○135周年開校記念に向けて

本校は創立135年を迎え、来年6月末に「135周年お祝い一日小まつり」を実施する予定です。120周年・130周年と、10年ごとに式典・祝賀会が行われることが一般的ですが、間の5年にあたる児童は大きなお祝いを経験することができません。そこで、来年度4月早々に航空写真で本校周辺を撮影するとともに全校児童も撮影し、135周年のお祝いをします。申し訳ないのですが現在の6年生は参加できませんが、新1年生が代わりに参加し、140周年につながる一場面になるはずです。どうぞご期待ください。

○学習発表会 12月14日(土)

12月14日の土曜授業公開に合わせて、学習発表会を開催します。今年度もそれぞれの学年が学習成果を発表し、互いに鑑賞します。保護者地域の方にも是非ご参観いただき、児童へ励ましの声かけをお願いいたします。詳細は別途配布のプリントをご覧ください。

12月・1月の主な行事等予定 **生活目標：身のまわりを整理整頓しよう**

日	月	火	水	木	金	土
1	2 全校朝会 避難訓練 安全点検 委員会活動	3 安全指導日 区学力向上の ための調査 クリーンアッ プ 1・6年	4 4時間授業 クリーンアッ プ 3・4年	5 特5・6 クリーンアッ プ 2・5年 国立西洋美術 館見学 5年	6 特5・6	7 避難所開設訓練 体育館9:30
8	9 全校朝会 クラブ活動	10 社会科見学 6年	11	12 特5・6	13 学習発表会 前日準備	14 土曜授業公開日 学習発表会
15	16 全校朝会 お誕生日給食	17 合唱鑑賞教室 5年	18 特5 ふれあい給食 3年	19 4時間授業 1～5年 5時間授業 6年	20 社会科見学 6年	21
22	23 全校朝会	24 ユニセフ集会	25 特5 終業式 大掃除 給食終わり 下校14:20頃	26 冬季休業日始	27	28
29	30	31	1 元日	2	3	4
5	6	7 冬季休業日終	8 特5 始業式 安全点検 委員会活動 給食始まり 下校14:20頃	9 特5・6 ユニセフ募金 身体測定 5・6年 席書会3～6年 安全指導日	10 ユニセフ募金 身体測定 1・2年 保護者会 低 13:45 高 15:00	11

11月の学習活動から

スポーツフェスティバル 11/16(土)



シャトル投げの様子です。相手コートにシャトルをたくさん投げ込んだチームの勝ちです。



リバーシの様子です。オセロの駒に似たリバーシをひっくり返して、より自分の色にしたチームが勝ちとなります。



大縄にも挑戦！最高記録を目指しました。



昔懐かしいゴム段やバンブーも楽しみました。

今年度で2回目の開催となった、スポーツフェスティバルにたくさんの参観を頂きありがとうございました。子供たちも保護者の皆様とともに「ゲーム」をしながら、運動にたっぷり親しむことができました。

エコクッキング 11/11(月) 4年



「えっ、こんな所まで食べられたんだ！」
保護者の方にも手伝ってもらいながら、食材を余すことなく調理して頂きました。残菜はクラス全体で100グラムでした。

お弁当給食 11/20(水)



縦割り班ごとに、校庭でシートを敷いてパック詰めされた給食を頂きました。

秋の収穫 11/21(木) 1年



1年生による二十日大根の収穫です。今年も1・2年生は生活科を通じ、たくさんの作物を育てました。子供たちは収穫する喜びを体験することで豊かな気持ちになり、「食べることの大切さ」を実感することができています。